

Iniciar sesion en facebook Iniciar sesión Regístrate

Has buscado ""universidad de granada"" en: Google

2274 noticias

50 fotos

4 vídeos

AYÚDANOS

SI TE GUSTA LO QUE HACEMOS ENVÍA esta noticia a tus amigos o compártela en

Noviazgo

Buscan chicas adolescentes para un programa de salud sexual

08/04/2010 | SERVIMEDIA

[Sé el primero en comentar esta noticia]

0 tweet Buzz it

Share

MADRID, 08 (SERVIMEDIA)

Un equipo de investigadores de la Universidad de Granada busca chicas adolescentes para que participen en un programa de salud sexual, en el que se trabajará la prevención de enfermedades de transmisión sexual y habilidades relacionadas con el uso del preservativo.

Según informó esta Universidad, el objetivo de la iniciativa es enseñar a las adolescentes habilidades que favorezcan la interacción multicultural, las relaciones de igualdad en la pareja y la prevención de enfermedades de transmisión sexual y del sida.

El proyecto está subvencionado por el Ministerio de Ciencia e Innovación y pretende que chicas adolescentes (de entre 15 y 18 años) tanto autóctonas como de origen inmigrante "discutan asuntos relacionados con la salud, con las relaciones interpersonales y la comunicación".

El programa consta de cuatro módulos, en los que se tratará la tolerancia intercultural y se trabajarán las habilidades asertivas mediante el entrenamiento en comunicación asertiva y en habilidades relacionadas con el uso del preservativo.

También se abordarán cuestiones relacionadas con las relaciones y dinámicas de poder en las relaciones de parejas adolescentes, enfocándolo desde el punto de vista de las desigualdades de género.

Las chicas que buscan en el programa han de cumplir una serie de requisitos: ser heterosexuales, activas sexualmente, no estar embarazadas y no convivir con su pareja. (SERVIMEDIA) 08-ABR-10 LLM/lmb

0 tweet Buzz it

Share

3 enlaces más sobre este asunto

Se buscan chicas de 15 a 18 años

08/04/2010 Leer artículo completo en www.laopiniondegranada.es

La Universidad de Granada buscan voluntarias para una investigación sobre la prevención de enfermedades de transmisión sexual y del VIH

Se buscan chicas adolescentes para un programa salud sexual

08/04/2010 Leer artículo completo en www.ideal.es

La Universidad de Granada ha puesto en marcha un programa de prevención de enfermedades de transmisión sexual y del VIH dirigido a chicas adolescentes de entre 15 y 18 años

Adolescentes

08/04/2010 Leer artículo completo en www.lavanguardia.es

Ahora no se viven riesgos morales educativos mayores que antes: es más fácil culpar a la televisión o a internet que asumir compromisos

Temas relacionados

ASUNTOS SOCIALES ADOLESCENTES FAMILIA GENTE NOVIAZGO SEXO SALUD ENFERMEDADES SIDA EMPRESAS UNIVERSIDAD DE GRANADA MINISTERIO DE CIENCIA

Lo último en España

Últimas fotos



Lo último en Twitter